
Nutzt du Bookmarks im Internet?

Ja, für die wichtigsten Seiten die ich häufig brauche. Ja.

Nur in der Schnellstartleiste oder auch in Ordnern oder anderen Systemen?

Nur Schnellstartleiste.

Warum legst du dir kein System an? Zum Beispiel für 
Uni, Soziale Netzwerke usw.?

Ich finde es praktischer die allerwichtigsten Seiten einfach 
in der Fav-Leiste zu haben.

Wie viele sind das etwa?

Genau 10.

Sowohl als auch.

Auch systematisch? Also z.B. Schule, Soziale 
Netzwerke usw. als Ordner? Oder wie sortierst du?

Genau so. Schule, Sport, Musik, etc.

Wie viele Ordner sind das und wie viele einzelne 
Seiten pro Ordner (geschätzt)?

Etwa 10 Ordner mit durchschnittlich 10 Seiten.

Weißt du wie das mit den Bookmarks abläuft? Ich persönlich habe festgestellt, dass ich es zwar nutze, aber, 
dass man z.b. "tags" (Schlagwörter) verwenden kann, um Bookmarks zu speichern/wiederzufinden, das wusste 

ich nicht.

Das war mir nicht bekannt. Das war mir nicht bekannt und dementsprechend habe ich 
das noch nie gemacht.

Sortierst du direkt beim Bookmarken oder erst 
danach?

Wenn ich eine Seite habe, die ich speichern will, sortiere 
ich sie gleich in den Ordner.

Würdest du häufiger auf Bookmarking zurückgreifen, wenn das Ganze grafisch aufpoliert wäre und besser 
präsentiert würde?

Nein, weil mir egal ist wie das aussieht. Mir geht es darum, 
dass ich schnell, einfach und praktisch auf meine 
Hauptseiten komme.

Ok, und wenn die Anzahl der Seiten steigt – bspw. Auf 
30. Wäre dann eine Liste ok oder würdest du dir 
irgendwie eine Sortierung wünschen?

Dann würde ich wohl die Namen der Favicons wegnehmen 
und mich nur nach an den Favicons selber orientieren.

Inwiefern?

Ist für dich eine Liste mit Ordnern ok oder würdest du 
dir eine anderweitige Sortierung wünschen?

Ich finde es momentan ganz übersichtlich.

Kennst du das Firefox-Plugin FastDial (auch bekannt bei Opera)? Dort werden bei jedem neuen Tab, den du 
öffnest, eine Art Vorschaubilder deiner Favoriten angezeigt.

Nein, kenne ich noch nicht. Das kenne ich von dem Opera-Browser.

Findest du das interessant oder würdest du es selber nutzen?

Scheint praktisch zu sein, mach mich etwas neugierig. Ist ganz gut, aber letztlich ist es mir egal, wo ich auf „einen 
Knopf“ drücke, damit ich zu meiner Seite komme.

Mein Problem darin ist, dass man dort nicht wirklich gut sortieren kann, sondern selber eine Reihenfolge 
zurechtlegen muss. Wenn ich z.B. nur Sportseiten aufmachen will/suche, dann muss ich die „Region“ suchen 

und finden.

Das stimmt, ein Problem. Ok, verstehe ich.

Mir würde eine Sortierung bzw. Auswahl nach Tags, URL, Farbe der Seite bzw. Screenshot, Datum (des 
Bookmarking), Relevanz (Häufigkeit), Titel helfen. Wonach würdest du noch unterscheiden? Oder sind das die 

wesentlichen Eigenschaften?

Eine Anordnung nach Häufigkeit ist am praktischsten. So 
hat man die Seiten, die man häufig besucht, gleich vorne 
in der Liste.

Im Prinzip sind das die Wesentlichen.

Empfindest du dabei Screenshots hilfreich? Oder nur Spielerei?

Spielerei und nicht nützlich, da sich Startseite von Seiten 
häufig ändern.

Eigentlich Spielerei, da man eh nichts lesen kann. Ein 
kleines Icon wie bei Apple Apps wäre cool.
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